
 

 

 

 

 

 

第６回 学校経営協議会            １２月２３日（金） 15：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

  

 ≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状報告（生田副校長） 

2学期の様子 （10月26日運動会、10月31日 花植え、ルネこだいら出前コンサート 11月7日代表委員会  

、11月11日バケツ稲の脱穀、11月16日 文部科学省実施調査、11月3日 音楽会 11月中スーパーマーケッ

ト見学3年生、 11月25日 ガイドヘルプ体験3年生、校内研究 総合「共に生きる」5年生、たらしもち作

り体験 2年生、車いす体験 5年生、12月7日 小平高校の生徒との英語交流 5年生、道徳地区公開講座 12

月18日 五中サミット） 

 

〇教務（柳澤教務主幹） 

1月8日始業式、17日薬物乱用防止教室、20日～31日書初め展、21日5年社会科見学、22日1年昔遊び 

2月4日2年たらしもち、5日6年中学体験入学、21日4年理科見学、25日・27日学校公開・保護者会、 

28日6年生を送る会 

 

 

 

小平第一小学校 学校経営協議会               令和７年 １月 吉日 第６号 

コミュニティ・スクールだより 
小平第一小学校 学校経営協議会 会長  細江 卓朗 

小平第一小学校 校長  内藤  章 

 

２学期も残すところ２日となりました。１２月に入り、インフルエンザが猛威を振るい学級閉鎖が続きました。青少対

のもちつき大会もこのような状況を考慮していただき、中止の判断をしてくださいました。 

今学期は、移動教室、運動会、音楽会、連合音楽会と多くの行事がありました。行事に取り組む中で、こどもたちは成

長してきました。音楽会でははじめは難しかったことも練習を積み重ねていくとできることが増えていきました。自分だ

けではできないことを人とかかわりながら乗り越えていきました。 

明確に目的をもっていることが、このような取り組みにつながっているのだと思います。 

日々の生活や学習においても目標をもてるようにして、成長につなげていけるようにしたいと感じています。 

 本日は教員も参加しての協議会となります。どうぞよろしくお願いいたします。 

昨日NHKのニュースで２０２３年度の不登校の小中学生が３４万６４８２人になった事と、学びの多様化学校に

関する報道がなされていました。 

 文部科学省が今年１０月３１日に公表した「令和５年度児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関

する調査」結果によると、小学校における不登校児童生徒数は１３０，３７０人（前年度１０５，１１２人）であ

り、前年度から２５，２５８人（２４％）増加しています。 

幸い小平第一小学校では不登校児童が少ないと思います。今後とも学校に関わる様々な方々のご協力よろしくお

願いいたします。 

 



〇研究（千葉指導教諭） 

11月27日（水）11月19日（金）12月2日（月 ）2年 「たらしもち」づくり 講師 小野弥 様  

1月20日（月）研究授業予定 1－1日向寺勝彦先生 講師 奈須正裕 先生 

      

〇生活指導（増田主任教諭） 

    １１月はふれあい月間。教員の振り返りシートから学校いじめ防止基本方針の理解を高める必要があったので、研

修等で啓もうしていく。一小スタンダードは項目を減らすことで重点化し、必ず守るものに改定する。 

 

２．各委員より 

○青少対より(小野) 

インフルエンザ拡大により、12/14(土)予定していました餅つき大会を実施直前に、中止にしまた。 

餅米70㎏は、JAむさしのご厚意により、キャンセルさせて頂きました。 

    今まで、中止を考えず当たり前として、実施出来たことが、幸せだったと思います。 

    来年の予定を(納涼祭、餅つき大会など)考えますと、複雑な思いです。 

    しかし、子供たちの笑顔を思いますと、実施したい気持ちでいっぱいです。 

    餅つき大会で用意しました、あんこを1/8に、お汁粉にして配る予定です。 

 

〇民生主任児童委員より(佐藤美) 

10/31 合同民児協 

11/25 地区民児協 

12/4 3部会講演会(児童・子育て・主任) 

12/9 要保護児童対策地域協議会 実務者部会 

12/19 合同民児協(事例検討会) 

 

・毎週水曜 子ども広場(小川町1丁目児童館) 

・1小にこにこルーム ボランティア(有志) 

 

〇地域コーディネーターより(毛利) 

・11/6,11/27,12/4花と緑のボランティア、12/6図書館ボランティア、12/11読み聞かせボランティア  

・11/30青年会議所『Beyond the Dream～君の世界が広がる職業体験～』参加  

・1年生「昔あそび」連絡対応 

・仲町公民館子育て支援講座紹介（１年、２年、若竹学級保護者配布） 

 

〇放課後子ども教室より(近藤) 

今年度初めて以下の3点実施（予定）しました。 

・11/2 小川公民館まつりによさこい出演 

・11/6 ボッチャ教室開催 

・漢検アンケートの結果、1/31に漢検実施 

     応援、ご協力いただきありがとうございました。 

〇PTAより （中谷） 

現在推進委員会を中心にPTA改革を進めています。全3回の委員会を経て、新しい体制を提案した全校アンケー

トを、12/19～12/25までの回答期間を設けて実施しています。 

引き続き皆さまの意見を伺いながら進めていく方針です。 

 

〇一小安全ネットワークより（細江） 

中野産婦人科医院がセットバックしていただいたエリアが砂利から四角の自然石に変わりました。 

寒くなり児童の登校時間が10分くらい遅くなりました。 

 

≪審議事項≫ 

  １ 学校経営協議会に係る活動の報告（案）について 

 

 

 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和７年２月２１日（金） 

15：00～16：30 ゆめの広場 


